

Liebe Tourenchefs

Liebe Weissensteiner/innen

Bei wunderbarem, sonnigem Frühlingswetter starteten wir zur Sektions-Skitour auf den Hengst. Aufgrund der bereits eingetreten Schneeschmelze, verlagerten wir den Start auf die Ruchweid vor der Alp Schlund auf 1'350müM, in der Nähe Salwideli. Schon bald heizte uns die intensive Sonne zünftig ein und wir entledigten uns der warmen Oberteile. Mit zügigem Schritt ging es zunächst über noch gefrorenen Schnee über offenes Gelände und dann durch den Wald hoch und später auf bereits aufgeweichtem Schnee dem Hengst entgegen, wo eine ganze Meute von 30 Tourenläufern uns nach 2  $\frac{3}{4}$  Stunden Aufstieg auf 2'091müM, herzlich willkommen hiessen! Mit einer längeren Mittagspause genossen wir das herrliche Wetter, während dem sich die Menge inkl. Hund im Rucksack aufmachte und wir in Ruhe die wunderbare Aussicht geniessen konnten. Natürlich durfte nicht fehlen, dass wir möglichst viele Gipfel aufzählten und wer welchen und unter welchen Bedingungen bereits bestiegen hat! Gut erholt, machten wir uns dann bei Super-Sulzschnee an die Abfahrt. Unterwegs machten wir nochmals einen Halt und genossen was es zu geniessen gab. Bei einem Take Away bei der Talstation vom Skilift Rischì, liessen wir den Tag ausklingen und nochmals Revue passieren.

Danke Werner für die gute Leitung sowie Peter, Hansruedi, Vera, Jana fürs Mitkommen.

Liebe Grüsse

Alexander Krummenacher